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大規模災害の際設置される避難所。ほとんど報道されませんが、避難所ではたびたび女性
が被害に遭う事案が発生したり、乳幼児の声や洗濯物を干す場所を気にされる女性が多い
という実態があります。こういう事態を受け、去る８月１日全国で初めての試みである朝倉災
害母子支援センター「きずな」が、ボランティアによって立ち上げられました。わたなべ美穂
も役員としてかかわっていますが、この運営は全て寄附で賄われています。趣旨にご賛同さ
れご寄附等ご協力をいただける方は、わたなべ美穂事務所までお問い合わせください。

過去最大の補正予算で復興を支援します！

朝倉災害母子支援センター「きずな」立ち上げ

商工業者・農林漁業者の支援
公共土木施設などの復旧・復興

14億625万3000円
603億8564万8000円

25億1841万3000円
費　　　目 補正予算額

被災者の生活支援

太宰府市民の皆さん、
こんにちは！

わたなべ美穂です！
県議会議員

９月議会補正予算の概要　約640億円（主な内訳）

８月30日、予定を越える62名の参加を得て、女
性部によるぶどう狩りが開催されました。また
10月19日には、135名参加のもとゴルフコンペが
小郡カンツリー倶楽部でおこなわれました。心
配された雨も降らず楽しい一日になりました。
なお、ゴルフコンペご参加の皆様に朝倉災害母
子支援センター「きずな」への募金をお願いした
ところ、51,412円のご協力
をいただきました。ありが
とうございました。

後 会援
ぶどう狩り＆ゴルフコンペの報告

若い人の被害も増えています‼

20歳以下の自転車による重大事故が
増えています。

県の自転車条例が完全施行され
自転車保険加入が努力義務になりました。
詳しくは県のHPまで！

詐欺にあったら
全国共通警察相談専用ダイヤル ＃9110

福岡県自転車条例

生活お役立ち情報

http://www.pref.fukuoka.lg.jp/contents/jitensha-jourei.html

賠償額が約１億円になる事案もあります！
ちゃんと前に飛びますように…
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〒818-0125　太宰府市五条 3-4-38
わたなべ美穂 事務所あなたとつなぐ県政

電話：092（918）1121　FAX：092（918）1128 

「皆さんの声をお聞かせください！」

出されたご意見・ご要望 わたなべ美穂の回答など

事業所を通じて筑紫野警察署に申請をおこなう事で、駐
車が可能。登録車両であれば、突発的な仕事でも警察へ
の電話で対応可能です。

介護事業者の車が作業中駐車違反になる。
突発的な依頼の場合、駐車違反になるの
か？（連歌屋・梅ヶ丘）

現在県がおこなっている高雄川河川改修と併せて実施する
よう要望済み。

御笠川・鷺田川合流地点のしゅんせつ
（通古賀）

現状確認済み。今後対応します。県道沿いの下水管管理について（国分）

県としては市町村の保険料が値上げされないよう最大限
努力しますが、最終的には太宰府市の判断になります。

平成30年度から県の所管になると国民健
康保険料が値上げされるのでは？（星ヶ丘）

２年前わたなべ美穂質問後、殺処分数は減少傾向にあり
ます。ローソンにある県の広報ラックなどを使って更にチ
ラシ配布などをおこなっていくという回答を得ました。

捨て猫が多いが、飼育方法などについて
の周知方法は？（都府楼南）

収
穫
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県土木事務所へ要望し、事務所職員同行のもと自治会長
を中心とした地元の方で現地を視察していただき、現状
確認後、要望などを伝えていただきました。

砂防ダムの状態がわからないので、防災の
視点から不安を感じる（国分・水城ヶ丘）

2017年８月第９号の訂正です
ほたる裏面のＨ28年度政務活動費収支報告で、支給総額と支出額の総額に誤りがありました。
誤）4,497,770円　　　正）4,494,770円
上記のとおり訂正し、謹んでお詫び申しあげます。

正規職員
内新規採用
内再任用

正規職員の割合

科目 平成29年度
教員総数 13751

11875
720
328

86.4%

平成30年度
13884
12277

940
502

88.4%

平成31年度
14007
12593

950
603

89.9%

平成32年度
14131
12945

950
699

91.6%

平成33年度
14255
13285

950
759

93.2%

わたなべ美穂はこれまでたびたび小・中学校の教師不足
を指摘してきましたが、本年４月始業式時点で県内４つ
の中学校で特定教科の先生が見つからず、その中の１校
では一学期の間授業ができませんでした。このような
あってはならない事態を受けてわたなべ美穂は県教育委
員会を質し、県教育委員会は以下のような採用計画を立
て、今後教職員の確保をおこなう事としました。

会派からの質問に対し、平成35年度には正規職員率を96.4％まで引き上げるとしています。

９月議会報告 一学期中授業ができなかった学校が！！

皆さんのご意見を政務活動に活かしています各地での囲む会
ますます盛況‼

ついに

只今、絶賛
お取り込み中

この他にも県に関するご質問等について、自治会長を通じて回答しています。
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